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 VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 11 agosto 2009. 
 
In data 11 agosto 2009, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini, si è riunito il 
consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G.: 
 
      1)  Previsione partenze per Abruzzo. 
      2)  Ultime da Villa Sant'Angelo. 

3) Richiesta contributi per anno 2009. 
4) Organizzazione pullman per Malga Villalta. 
5) Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti i consiglieri: 
Cognome Nome Incarico Presente 

Busato Aroldo Capogruppo  X 

Ceci Roberto Alfiere  

Frignani Redes Segretario X 

Lazzaretti Gianni Responsabile Prot.Civile  X 

Saccani Glauco Cassiere  X 

Rota Giorgio Revisore dei Conti X 

Anghinetti Elio Vicecapogruppo X 

 
La riunione inizia alle ore 21:00. 
 
 
Lazzaretti elenca le problematiche per rimborsi e mezzi. 
Punta il dito sul fatto che la P.C. ANA di Parma è sprovvista di mezzi. 
Si decide di scrivere un documento ufficiale da inviare al Presidente Sezione ANA di Parma, 
Mauro Azzi. 
Vengono elencate date per nuove partenze e nuovi nominativi. 
 
Le ultime novità da Villa Sant'Angelo sono che entro il 28 settembre il campo verrà chiuso e le 
tende verranno smontate. 
Non è chiara la destinazione delle tende , verrà fatto il possibile per averne almeno una. 
 
Aroldo stà compilando una richiesta di contributi per l'anno 2009 , da consegnare 
all'Amministrazione Comunale.  
 
Il 19 settembre, a Malga Villalta ,San Valentino alla Muta si terrà la commemorazione per i 7 
alpini commilitoni di Giuliano, morti sotto una slavina nel 1972. 
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Aroldo si incarica di organizzare un pullman, verrà contattato Giuliano Chiari per avere un 
programma dettagliato della celebrazione. 
 
      
La riunione è stata tolta alle ore 23.00 c/a. 


